



■ TEATRO CAJA DUERO

Calamandrei representa hoy una obra de teatro a favor de la Asociación de Beatriz de Suabia

El grupo de teatro perteneciente a la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, Calamandrei, representa hoy la obra de teatro "Cuatro corazones con freno y marcha atrás" de Enrique Jardiel Poncela. Esta iniciativa en la que ha colaborado el grupo y el Máster de Estudios Interdisciplinares de Género de la Universidad de Salamanca y Caja Duero será a las 19 en el Teatro Caja Duero situado en la plaza de Santa Teresa. Las entradas tienen un coste de 3 euros. La recaudación se destinará íntegramente a la Asociación Beatriz de Suabia.